



El procedimiento para su educación pública se realiza con concurso-oposición y se prevé que los exámenes comiencen el 8 de junio

La Comunidad de Madrid aumenta hasta 565 las plazas de Secundaria y Formación Profesional en las próximas oposiciones

- Se suman 432 a las 133 ya previstas y permitirán incrementar los profesores en especialidades como Informática, Electrónica o Mantenimiento de vehículos
- Este verano se ofertarán 1.741 plazas docentes, a las que se añadirán las de la Oferta de Empleo Público que se publicarán próximamente

25 de marzo de 2024.- La Comunidad de Madrid aumenta hasta 565 las nuevas plazas de profesores de Secundaria y especialistas en Formación Profesional de su educación pública tras ampliar 432 en las oposiciones de este próximo verano. Concretamente serán 368 puestos extra para Secundaria y otros 64 de Especialistas en sectores singulares de FP.

Este incremento del Gobierno madrileño se centra en las que hay una mayor demanda de profesionales. Así, la de Sistemas y aplicaciones informáticas contará con 96 plazas (+67), mientras que Servicios a la comunidad llegará a 89 (+67), Procesos de gestión administrativa a 68 (+52), Mantenimiento de vehículos a 62 (+50) y Procedimientos sanitarios y asistenciales hasta las 46 (+40). El procedimiento se realiza mediante concurso-oposición y los exámenes se prevé que comiencen el 8 de junio.

A las oposiciones para estos cuerpos hay que añadir las 1.166 plazas convocadas para maestros de Primaria, cuyas pruebas serán previsiblemente el próximo 22 de junio coincidiendo con la finalización del periodo lectivo, y otras 10 para el cuerpo de inspectores el 20 de abril. En total, 1.741 nuevas plazas de docentes para la educación pública de la región, a las que se añadirán las correspondientes a la Oferta de Empleo Público (OEP) que se publicarán en próximas fechas.

Las solicitudes para participar en estos procesos selectivos se presentarán por medios electrónicos a través del portal www.comunidad.madrid, adjuntando la documentación acreditativa establecida. La información detallada y actualizada se encontrará en el portal personal +educación de la web institucional. Los



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

candidatos que superen las pruebas comenzarán su trabajo en las aulas de los colegios públicos e institutos madrileños a partir del próximo mes de septiembre.